

Internet et ses complexes Par Stéphane Daoust

L'être humain est paresseux, au lieu de se développer intellectuellement ou cérébralement, il a eu la bonne idée de répondre à la paresse en inventant des choses qui lui permettent de mieux l'exercer. Est-ce bien intelligent que de se servir d'un ordinateur, d'un four micro-onde et de tous ces "gadgets" inventés par l'humain?

Technologie, synonyme de la paresse, toutes les inventions récentes de l'humain lui ont permis d'exercer sa paresse à son mieux. Le développement du potentiel humain, l'utilisation et le développement de son cerveau, est laissé de côté au supposé avantages de la technologie. J'aimerais bien savoir à quoi sert le pourcentage non utilisé de mon cerveau. J'ai peut être un réseau inter-cerveau (Internet) à l'intérieur de moi-même?

Comble de paresse, les bouleversements tant attendus promis par l'Internet sont retardés par la réticence au changement des humains, de la paresse pure.

Un bouleversement qui est très subtil celui-là, est l'apparition du "complexe processoriel" (ne recherchez pas dans le dictionnaire des complexes j'ai inventé ce mot). C'est ma façon à moi de voir les effets psychologiques de l'informatique sur l'homme. Deux personnes communiquant entre eux par un moyen virtuel, l'un possède une bombe, le plus récent des ordinateurs, une connexion à Internet haut débit et les moyens financiers d'absorber le coût d'être à la mode. L'autre personne possède un ordinateur Pentium 133, le minimum, une connexion à Internet sur un modem téléphonique 56Kb, son salaire aussi est au minimum.

Comme un complexe qui est relié au poids ou la grandeur d'une personne, la différence technologique, la vitesse du processeur et la rapidité d'accès à Internet deviendront des types de "complexes processoriels".

Des gens se croiront inférieur à d'autres en comparant la vitesse de leur processeur ou de leur modem. Ça c'est du véritable bouleversement et une excellente source de revenus pour les psychologues.

Le pire de tout ça est que je figure parmi les plus grands utilisateurs d'Internet. Je ressens un malaise quand je n'ai pas reçu de courriel depuis dix minutes, et j'avoue que d'être un branché de haut niveau a déjà réussi à me faire sentir intelligent. Mais le suis-je vraiment? Le sommes-nous vraiment? Ne devrions nous pas être en mesure de communiquer par télépathie? Phénomène rare qui fait état de nombreuses recherches. Qu'aurait pu accomplir Einstein avec un vieil ordinateur 486 MHz avec 8mb de mémoire ram et Thomas Edison équipé d'un Pentium 4 1.g gigahertz?

Je crois que nous ne sommes pas aussi intelligents que l'on croit. On a des ordinateurs hyper puissants et nous ignorons toujours le secret la Caramilk.